

## L'attitude des éducatrices et éducateurs

Les enfants s'inspirent des adultes. C'est pour cela qu'il est important que les éducatrices et éducateurs se comportent en modèle.

L'attitude de base à l'égard de l'enfant joue un rôle essentiel. Une attitude positive des éducatrices et éducateurs implique qu'ils :

- s'intéressent à l'enfant et lui font confiance ;
- prennent au sérieux les besoins, soucis et peurs de l'enfant ;
- respectent le caractère unique de chaque enfant et voient la diversité comme un enrichissement ;
- placent les forces de l'enfant au premier plan ;
- encouragent l'enfant à expérimenter de nouvelles choses et à découvrir l'environnement avec tous ses sens ;
- encouragent l'enfant à entrer en contact avec d'autres enfants et à faire des activités ensemble ;
- écoutent et respectent ses idées et suggestions de l'enfant ;
- encouragent les enfants à communiquer et à participer au quotidien.

Une attitude positive se caractérise par l'empathie et la sensibilité. Ce n'est que quand l'enfant se sent à l'aise et en sécurité, qu'il est ouvert à son environnement et prêt à découvrir et à apprendre de nouvelles choses.